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平成２７年度第５回庁議 会議録 

 

[日 時]  平成２７年７月２７日（月） ９時～９時１５分  

 

[場 所] 本庁応接会議室 

 

[出席者] 市長、副市長、教育長及び各部局長 

 教育委員会事務局総括次長代理出席 

 

 [会次第] 

１ 市長あいさつ 

２ 議  題 

（１）８月臨時議会提出議案について          （総務部）（企画部） 

 

３ 連絡事項 

 （１）総合窓口開設事業について                （企画部）  

 

１ 市長あいさつ 

本日の庁議の議題にもあるが、臨時市議会を本日招集告示、８月３日に招集する。

また、引き続いて９月議会も始まるので、遺漏のない対応をお願いする。 
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２ 議 事 

（１）８月臨時議会提出議案について （総務部）（企画部） 

市   長 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、議事に入る。 

８月臨時議会提出議案について、総務部から順に説明をお願い

したい。 

 

総務部から契約議案２件について報告する。議案第６６号につ

いては、マイントピア別子温浴施設改修建築工事で、規模を縮小

して継続する４階温浴施設の改修工事及び芝生広場への動線確保

の工事である。７月２２日、７社による一般競争入札の結果、３

億２８３０万円で、株式会社横井産業が落札し、消費税及び地方

消費税額２６２６万４千円を含む３億５４５６万４千円で契約を

締結している。工事の概要は、４階温浴施設を改修し、岩盤浴、

ジェットバス等を設置し、露天風呂にはつぼ湯、寝ころび湯、炭

酸泉、酸素泉等を設置する。なお、現在の浴槽容量を約１７０ｔ

から約５７ｔに縮小する。これにより、毎日の換水量をこれまで

の約１４０ｔから約２４ｔに減らし、浴槽からのあふれ湯を再利

用することで補給水量の大幅な減量を図り、省エネ・ランニング

コストの縮減を行う計画としている。 

次に、議案第６７号は、マイントピア別子温浴施設改修ろ過設

備工事で、４階温浴施設の改修に伴うろ過設備工事である。７月

２２日、一般競争入札の結果、１社の応札により、２億２６００

万円で、有限会社燧熱学が落札し、消費税及び地方消費税額１８

０８万円を含む２億４４０８万円で契約を締結している。工事の

概要は、温浴施設改修建築工事において改修される温浴施設の循

環ろ過設備工事、給排水衛生設備工事である。 

 

議案第６８号予算議案について説明する。今回の一般会計補正

は、１億７４３６万１千円の追加で、予算総額は、歳入歳出それ

ぞれ４８７億７６７１万３千円とする。補正の内容は、マイント

ピア別子改修事業における建築工事及びろ過設備工事の入札不調

等を受けて行った実勢価格等の見直しによる工事費の増額及び備

品購入費の計上等合わせて、１億７４３６万１千円を追加するも

のである。 

歳入については、財源として、繰入金、諸収入、市債で措置し

ている。 
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市  長 

 

建設部長 

これで３月までに工事は間に合うか。 

 

総合工程を調整し、３月末の完成に向けて取り組む。 

 

３ 連絡事項 

（１）総合窓口開設事業について 

市    長 

 

企画部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市民部長 

 

 

総合窓口開設事業について、企画部から説明をお願いする。 

 

 本事業については、庁舎１階フロアレイアウトの変更業務委託

契約を垂水味好堂と締結し、岡村製作所の業務支援を受けて、シ

ルバーウイーク明けの９月２４日開設を目指して、準備を進めて

いる。 

今回、フロア改修に合わせて、市民サービス向上のため、様々

な追加工事を予定しているが、その内の一つである１階トイレの

全面改修工事が先週末から始まっている。広さ等の関係で、男子

トイレと女子トイレの位置を入れ替えることになっており、まず、

男子トイレを女子トイレに改修し、供用開始後、女子トイレを男

子トイレに改修する順で工事を行うので、多目的トイレについて

は、８月お盆頃まで、男子トイレについては、９月シルバーウィ

ークまで使用できなくなる。その間、仮設トイレを設置するが、

市民の皆様方、また、職員にも大変ご不便をおかけすることにな

る。更に、子育て支援課と出納室の間の壁の撤去や点字ブロック

の改修、東入口自動ドアの改修なども、シルバーウィーク前に順

次着工していくことになり、ご不便をおかけすることになるが、

本事業については、全庁協力体制のもと、取り組みたいと考えて

いるので、ご理解、ご協力をお願いする。 

なお、全体の工程や進捗状況等については、今後、庶務担当者

会議を通じて、お知らせしていく。 

 

総合窓口開設事業については、ハード面だけでなく、ソフト面

での市民サービスを図って行きたいので、市民部・福祉部にはよ

ろしくお願いしたい。 

 

 事前事後でアンケートを取ろうと考えているが、こちらで行っ

ても良いか。 

 



4 
 

市  長 

 

環境部長 

 

 

 

 

 

 

副市長 

 

 

環境部長 

 

市  長 

 市民部・福祉部で協力してお願いする。 

 

 市民一斉清掃の結果について報告する。自治会、団体、事業所

等から１万４千７９１人の参加があった。ごみの回収・運搬につ

いては、建設業協同組合や清掃業連絡協議会、愛媛県産廃協会か

ら６０台の車を出していただき、３２．９ｔのごみを回収処理し

ている。昨年度が２８．３ｔで４．６ｔ増加したが、１週間前の

台風の影響ではないかと考えている。 

 

 尻無川では、かなり草木が茂っているが大雨の時は支障はない

のか。 

 

 自治会からの伐採の要望もあり、地方局には連絡している。 

 

他になければ、これで第５回庁議を終わる。 

 


